



2023年10月2日

## 8時25分着席完了！

中学校に入学した当初に、入試の心構えのひとつとして、登校時間5分前の8時25分に着席完了の実践を呼びかけていました。入学当初は緊張感をもってみなさんは実践していましたが、最高学年の3年生になり部活動を引退したころぐらいから、25分着席どころか、8時30分の登校時間さえ守れない人が徐々に増えてきていました。

そこで、遅刻は『心の怠け』の表れであり、ほんの数分の遅刻であっても、ちょっとした『心の怠け』を放置しておく、『大きな怠け心』が育ってしまうということを、先日の学年集会で話しました。

すると、翌日からほとんどの人が8時25分に着席できていて、みなさんの『本気』を見ることができました。『やればできる！』でも、『やらなければならない』のです。

これから、受験に向けて本格的な取り組みが始まる中、先生たちができることはなくなってきます。自分の進路獲得のためにも、自分自身で『怠け心』を封じてほしいものです。

## 中学校最後の学校行事

いよいよ中学校生活最後の学校行事となる文化祭が10月17日（火）と18日（水）に行われます。その中でも、18日に行われる合唱コンクールでは、プラムカルコアのステージで歌うため、体育館で歌っていた昨年までより歌声が響きます。是非、本番を楽しみにしながら練習に励んでほしいと思います。

また、今年は3年生だけが学年合唱を歌います。1・2年生に3年生の文化祭にかけると同時に、先輩としての理想の姿を見せてくれることを願っています。

以下に、各学級と学年の曲目及び指揮者・伴奏者・文化祭リーダーを紹介します。受験に向けて大切な時期に、自分の時間を割いてみなさんのために頑張ってくれている人たちです。感謝の気持ちを言葉にして伝えましょう。

	曲目	指揮者	伴奏者	文化祭リーダー
3年1組	蒼鷺			
3年2組	信じる			
3年3組	ひとつの朝			
学年合唱	太宰府中学校校歌 4部合唱 Ver.			

## SG タイム継続します！

今日、第1回学力診断テストが終わりました。自己採点の結果はいかがでしたか？これまでの自分の頑張りを存分に発揮することができましたか？

さて、今回の学力テストに向けて、SG タイムを設けたところ、昼休みや放課後に少人数教室で勉強する人や、各教科のプリントを持ち帰って学習に役立てようとしている人たちの姿が多く見られ、自分の進路獲得のために『頑張ろう』とする意気込みを感じる事ができました。そこで、期間限定の予定でしたが、11月1日（水）の第2回学力診断テストに向けて、SG タイムを10月31日（火）まで延長することにしました。

少人数教室を昼休みと放課後に開放することと、教科のプリントの設置を継続するので活用してください。先生たちは、全力でみなさんを応援します!!

## 秋休みを有意義に過ごそう

明日で前期が終わり、秋休みを挟んで10月10日（火）から後期が始まります。

後期が始まるとすぐに、10月2日（月）と11月1日（水）の学力診断テストの結果と、3年生の後期中間考査までの結果、そして進路希望調査を基に二者面談を行います。その後、11月最終週から始まる三者面談で受験校を決定し、受験する高校への出願をすることになり、いよいよ受験が本格化してきます。

自分が希望する進路を心置きなく選択できるようにするためには、後期のスタートが肝心です。11月に行われる学力診断テストと後期中間に向けての学習を、秋休みにしっかり行いましょう。

### 保護者のみなさまへ

3年生の前期前半が終わります。早いもので、あと半年で子どもたちは中学校を卒業し、3年後には成人となります。しかしその前に、子どもたちに中学校卒業後の進路を獲得させなければなりません。それと同時に、成人しても困らないだけの学力の定着も必要です。この時期になると、つい進路獲得に目を奪われがちですが、お子様たちの未来を拓くために、義務教育での学習内容は身につけて卒業してほしいと思っています。そのためにも、毎日の学習習慣の徹底をご家庭でもご指導願います。

さて、進路決定の時期がいよいよ近づいてまいりました。そのための進路学習会を11月9日（木）午後より本校体育館で開催する予定です。11月末から行われる三者面談での、進路決定に向けた最後の学習会となりますので、お忙しい時期とは存じますが、万障繰り合わせの上ご参加いただくようお願い申し上げます。